

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

UNIVERSITÉ DE MAROUA

CABINET DU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



B.P. /P.O. Box : 46 Maroua

Tél : 222 29 50 26 / Fax : 222 29 50 12

www.univ-maroua.cm

rectorat@univ-maroua.cm

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

THE UNIVERSITY OF MAROUA

OFFICE OF THE BOARD CHAIRMAN

COMMUNIQUE FINAL

En date du 15 juillet 2022, la vingt septième Session Ordinaire du Conseil d'Administration de l'Université de Maroua consacrée à la Session des Comptes, s'est tenue au Centre de Documentation de l'École Normale Supérieure de l'Université de Maroua au campus de Kongola-Djoulgouf-Kodek, à partir de 10h30min, sous la présidence du Dr ABOUBAKARY SARKY, Président dudit Conseil. Le Recteur de l'Université de Maroua, Pr IDRISSEU ALIOM, rapportait les points inscrits à l'ordre du jour.

- Après le mot de bienvenue de Monsieur le Recteur et l'ouverture des travaux par Monsieur le Président du Conseil d'Administration, s'en sont suivis :

- les comptes rendus sur la poursuite de la troisième phase du recrutement spécial des enseignants et le renforcement qualitatif et quantitatif des personnels d'appui ;

- l'examen et la validation des résolutions de la XXV^{ème} session ordinaire du Conseil d'Université ;

- l'examen et l'adoption des Comptes administratif, de gestion et de gestion-matières pour l'exercice 2021 ainsi que la présentation du Rapport du Contrôleur Financier Spécialisé ;

- l'examen et l'adoption du Procès-verbal de la XXVI^{ème} session ordinaire du Conseil d'Administration.

Après examen et délibération, le Conseil a adopté les différents Comptes de l'exercice 2021 présentés et a pris acte du Rapport du Contrôleur Financier Spécialisé.

Au terme des travaux, le Conseil a félicité le Recteur et ses collaborateurs pour la qualité des documents présentés. Le Président du Conseil a clôturé la session à 17 heures.

Fait à Maroua le 15 juillet 2022

Le Président du Conseil d'Administration

Dr ABOUBAKARY SARKY

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

UNIVERSITÉ DE MAROUA

CABINET DU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



B.P. /PO, Box : 46 Maroua
Tél : 222 29 50 26 / Fax : 222 29 50 12
www.univ-maroua.cm
rectorat@univ-maroua.cm

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

THE UNIVERSITY OF MAROUA

OFFICE OF THE BOARD CHAIRMAN

FINAL COMMUNIQUE

The twenty-seventh ordinary session of the Executive Board of the University of Maroua held on the 15th July 2022, started at 10.30 am, under the chairmanship of Dr ABDOUBAKARY SARKY, THE BOARD CHAIRMAN of the Board, at the Documentation Center of the Higher Teachers' Training College at Kongola-Djoulgouf-Kodek campus.

The items on the agenda were reported by Pr IDRISSEU ALIOUM, Rector of the above-mentioned University.

The following took place after the opening words of the Rector and the opening of the meeting by the Chairman.

- Reports of the continuations of the special lecturers recruitment and the qualitative and quantitative reinforcement of the support staff ;
- Review and validation of the XXVth University Board ordinary session ;
- Review and adoption of the Administrative account, management account, and Revenue and expenditure account for the 2021 Financial year as presented by the Financial Controller.

Relying on the Financial controller report, and after examination and deliberation, the Board adopted the differents accounts for 2021 Financial year.

At the end of the proceedings, the Rector and his staff were congratulated for the quality of documents submitted to them.

Done at Maroua, on the 15th July 2022

The Board Chairman

Dr ABDOUBAKARY SARKY